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No.33都のミカタ

を視察

京都市交通局九条営業所で説明を受ける公明党京都市会議員団

「令和5年度 京都市歳入歳出決算」が令和6年９月市会で認定されました。
（歳入総額）9,657億円－（歳出総額）9,548億円－（繰越財源）21億円＝（黒字）88億円（億円未満端数処理）

　公明党京都市会議員団は10月8日、松井市長に対し令和7年度予算編成
に対する要望を行い、91項目を盛り込んだ要望書を提出しました。

● 新たな行財政改革計画における低所得者層の下支えと成長戦略の推進
● 府市協調を通じた中学3年生までの入院・通院医療費の無料化
● 人材育成や意識の共有など重層的支援体制の実効化
● 市バス・地下鉄事業での人材確保の取組　　　　　　　　など

物価高から市民の命とくらしを守る！！
皆さまのお声をカタチに！！

　京都市が「平和都市」として世界に寄与し、京都市民の幸福
を実現していくための次期総合計画を策定するにあたり、下記
の4点を求めました。

● 市民一人ひとりの幸福実現　● 多様性を認めあうこと
● 支えあう社会の実現
● 平和文化都市の理念と実践を共有すること

「平和」と「文化」を都市の基調として
次期総合計画を策定することを求める
意見を提出～令和 7 年度予算要望を松井市長に提出 ～
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観光課題対策 としての観光特急バス観光特急バス

を制定！！
条例全文はコチラ

「京都市ケアラー支援条例」京都市会では、ケアラー支援条例を全議員の共同提案、全会一致により可決・制定し、11月11日に
施行されました。全てのケアラーが、この社会に生きる一人の市民として尊重され、自分らしく人
生を全うし、自己実現を図ることができる社会を実現しなければならない事を旨としています。



みなさまの「ご意見」・「ご要望」などを
公明党京都市会議員団にお寄せください

TEL:075(661)3755
FAX:075(661)5855

TEL : 075(222)3732
FAX : 075(212)3608

公明党京都市会 検索

市政情報総合案内コールセンター
午前８時～午後９時（年中無休）

み　な　こ　こ

ごようは　こ 　こ

https://www.city.kyoto.lg.jp/sogo/page/0000012821.html

市の手続きや制度、イベント、施設に関する問合せにお答えする窓口です。

電子メール：komei@lime.ocn.ne.jp

京都市会本会議の代表質問で、
公明党京都市会議員団は市民生活向上のため
京都市政について質問と提言を行いました。

市民生活の向上へ

右記の二次元コードから
携帯電話でアクセスでき
ます（一部機種除く）

代 表 質 問

京都 コールいつでも

北区

2期　まちづくり委員会

左京区

1期　環境福祉委員会

中京区

4期　総務消防委員会

山科区

2期　総務消防委員会

南区

1期　文教はぐくみ委員会

右京区

6期　文教はぐくみ委員会

伏見区

5期　産業交通水道委員会

下京区

2期　産業交通水道委員会

西京区

5期　産業交通水道委員会

伏見区

3期　環境福祉委員会

伏見区

1期　まちづくり委員会

公明党
京都市会議員団の顔ぶれ

ホームページリニューアルしました！

または　　　　　　　　　　　　　　　で検索

スタートアップ支援の
更なる強化について

青野 仁志令和6年 9月市会

　次々とスタートアップが生まれている
中、今後京都は京阪神で連携して関西か
ら世界クラスのスタートアップを創出する
流れをリードし、京都のエコシステムの更
なる強化に取り組み、積極的に京都経済
の活性化・好循環に繋げていくよう求めま
した。
＜その他の質問項目＞
● 新京都戦略における都市の成長戦略
● 持続可能な上下水道事業　他

新たな価値創造につながる図書館
中村 まり令和6年 9月市会

　公共施設全体のあり方や利用の仕方も含
めて、多様な世代の方が行きたくなる、誰も
が安心して過ごせる場所、わくわくする魅力
ある場所、また新たなつながりや価値が生ま
れる場所になる等、更なる魅力向上も含め図
書館の役割や機能の再構築を求めました。
＜その他の質問項目＞
● 加齢性難聴の早期発見と適切な支援に
ついて

● 30歳以上の子宮頸がん検診の「HPV検
査単独法」の導入について　他

視覚障害者の情報取得のあり方
くまざわ 真昭令和6年 9月市会

　視覚障害者が自立をし、社会参加して
いく為にも情報のバリアフリー・ユニバー
サルデザインを進める事は大変重要で
す。本市としても幅広い人へ情報を伝える
為には、文字を音声で読み上げる音声
コードの普及が有効であり、まずは市が
郵送する封筒へ導入していくべきと求め
ました。
＜その他の質問項目＞
● 地域で高齢者を見守る取組について
● 保育人材確保の取組について　他

動物愛護政策の充実について
𠮷田 孝雄令和6年 5月市会

　平成27年5月に動物愛護センターを開
設して以降、犬猫の譲渡件数が大きく増
加するとともに、殺処分が約80％減少。マ
イクロチップ装着助成制度もスタートしま
した。深刻化する「多頭飼育崩壊問題」の
未然防止として、早期の探知や予防に力
を入れていくべきと求めました。
＜その他の質問項目＞
● 市民参加と市民協働について
● 府市連携による観光振興について　他

終活支援の充実について
西山 信昌令和6年 5月市会

　身寄りのない単身者が急増する中、死
後の葬儀、納骨等に関する本人の希望を
どうかなえるかが課題となっています。そ
こで、本人の死後の尊厳を守るとともに、
安心した人生を送っていただくため、終活
に関する希望等を市に登録する事業の実
施を求めました。
＜その他の質問項目＞
● 市職員に対するカスハラ対策について
● オンライン相談の充実について　他

左記の二次元コードからスマートフォンでアクセス電子メール（以下のホームページから）

こんなお困りごと、ありませんか？
身寄りがないので、

葬儀・納骨を誰かに頼みたい。

少ない費用でもお願いできる
ところはないだろうか…

「京都市単身高齢者
万一あんしんサービス事業」

があります。
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